



Correspondencia entre Erich Auerbach y Walter Benjamin /

Auerbach, Erich

Ediciones Godot,
2015

Monografía

Creo poder afirmar que la amistad develada en estas cartas implicaba un conocimiento relativamente profundo de sus respectivos trabajos, cuyos temas, por lo demás, se cruzaron en más de una ocasión. Benjamin y Auerbach fueron grandes misivistas, bella palabra que para la RAE todavía no existe. Sus cartas son el testimonio no solo de una amistad en tiempos de horror, sino de sus respectivas supervivencias. Ellas testimonian tanto una amistad prácticamente desconocida para gran parte de la intelectualidad contemporánea, como la muerte de una época en que la redacción de cartas tenía un lugar central

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTU3MDE2MjM>

Título: Correspondencia entre Erich Auerbach y Walter Benjamin Erich Auerbach y Walter Benjamin ; traducción y estudio preliminar, Raúl Rodríguez Freire ; ilustración, Juan Pablo Martínez

Edición: 1ª ed

Editorial: Buenos Aires Ediciones Godot 2015

Descripción física: 104 p. il. 20 cm

Mención de serie: Exhumaciones

Nota general: Subtít. de la cub.: 1935-1937

ISBN: 978-987-3847-12-7

Materia Nombre: Auerbach, Erich 1892-1957,- Correspondencia Benjamin, Walter 1892-1940)- Correspondencia Auerbach, Erich 1892-1957,- Correspondence Benjamin, Walter 1892-1940)- Correspondence

Autores: Benjamin, Walter (1892-1940) Rodríguez Freire, Raúl, ed.lit Martínez, Juan Pablo, il

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es